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令和５年度 第１回 気賀小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和５年４月１７日（月） 午後１時１２分から午後２時３０分まで 

２ 階 催 場 所  気賀小学校 第 1 会議室 

３ 出 席 委 員  宮﨑順孝、石川隆久、長谷川真奈美、田力祐二、山田真代子、 

木俣契一、伊勢聖、小田木真砂子、藤田嘉代、 

４ 欠 席 委 員  石田潤司 

５ 学 校  齊藤昌長（校長）、内山忠久（教頭）、古橋孝文（主幹）、 

朝比奈愛子(ＣＳ担当職員）、内山尚子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 人  なし 

７ 会議録作成者  内山尚子（ＣＳディレクター） 

８ 会長の選出及び副会長の指名 

司会の内山教頭から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、多くの委員から 

宮﨑委員を会長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後 

会長に選任された宮﨑委員から、田力委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

９ 議長の選出 

司会の内山教頭から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、多くの委員から 

会長を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

10 協 議 事 項 

（１）気賀小学校運営基本方針について 

（２）いじめ防止等の基本方針の説明 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

11 会 議 記 録 

司会の内山教頭から、委員総数１０人のうち９人の出席があり、過半数を超えているた 

め会議が成立している旨の報告があった。 

（１）気賀小学校運営基本方針について 

議長の指示により、齊藤校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明が 

あり、委員からは、以下の発言があった。 

・ 昨年からスタートした新しい気賀小ロードマップの４つのステージについて、新委員 

の方々にも御理解いただきたい。（宮﨑委員） 

・ 昨年、三学期制から成績だけ前期・後期の二期制にした。まだ慣れていないところは 

あるが、徐々に慣れていくのではと思う。また、５本柱を３つにまとめ直しながら進め 

ていき、キャリア教育と生きる力を育てるところを結び付けていきたいと思っている。 

（齊藤校長） 

・ コロナ禍前の行事を完全ではなくても気賀っ子らしさを失わないように実施してほし 

い。（石川委員） 

・ 来月の運動会を午前中開催にして、できることを今まで通り実施していく予定。子供 

の思いもできるだけ汲みながら、時間の問題を交えながら考えていきたい。 

（齊藤校長） 
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・ 昨年の学習発表会を１年から６年まで全学年見たが、学年ごとの成長がはっきり見て 

とれて感動した。特に６年生のプレゼンがすばらしく、良い取り組みだと思った。 

（小田木委員） 

・ 子供たちの提案で地域が活性化され、お祭り等もより良いものにしていけるのではな 

いかと思う。（木俣委員） 

・ 地域とのつながりがより強くなれば、いじめ問題もなくなるのでは。（石川委員） 

・ 総合的な学習の時間の中で、子供たちに提案を投げ掛けていってもよいのでは。子供 

たちの発想が大人たちに刺激を与えるかもしれない。（齊藤校長） 

・ ロードマップで短期目標から長期目標へ向かっていくというところが分かりやすく、 

取り組みやすいと思う。校長先生から子供たちへポイントとなる言葉の投げ掛けがとて 

も良いと思う。また、ＣＳに教員がもっと積極的に関わっていけると良いと思う。小学 

生の情報モラルの指導はどのようにされているのか。（山田委員） 

・ 高学年を中心に学校でも指導はしているが、家庭での話し合いも必要。今後、より良 

くしていけるように考えていきたい。（齊藤校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）いじめ防止等の基本方針の説明 

議長の指示により、齊藤校長から、別紙資料に基づきいじめ防止等の基本方針について 

説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・ 携帯（LINE）でのいじめに関しては、親の認識がそのまま子供の甘い認識につながっ 

ていると思う。学校の指導だけではなく親の責任も大きいと思うので、どのように呼び 

掛けていったらよいか難しいが、いろいろ試していくしかないのでは。（小田木委員） 

・ 禁止するだけではなく、きちんと判断できる力をつけることが大切。（山田委員） 

・ 低学年でも相応の指導が必要だと思う。集団の中でルールを守ることの大切さを教え 

ていきたい。（齊藤校長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、内山教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見 

書について説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他連絡事項等 

・ 次回議長の選出について意見を求めたところ、多くの委員から宮﨑会長を推挙する

旨の発言があった。 

 

・ 次回会議は、令和５年６月１５日（木）午後１時００分から第１会議室で開催する

旨の連絡があった。（授業参観含む。） 


